



Kassenärztliche Vereinigung Mecklenburg - Vorpommern

Körperschaft des öffentlichen Rechts
- Presseabteilung -

27. September 2004

PRESSEMITTEILUNG

Ärzte wählen Parlament und Vorstand

Die Vertreterversammlung der Kassenärztlichen Vereinigung Mecklenburg-Vorpommern hat sich für die Legislaturperiode von 2005 bis 2010 in ihrer Sitzung am 25. September 2004 konstituiert. Die 25-köpfige Vertreterversammlung ist das Selbstverwaltungsorgan der an der ambulanten Versorgung beteiligten Ärzte und Psychotherapeuten. Entsprechend den Vorgaben des letzten Gesundheitsreformgesetzes musste noch vor Ende der alten Legislaturperiode bis zum 30. September 2004 eine neue Vertreterversammlung durch die mehr als 2.800 an der vertragsärztlichen Versorgung beteiligten Ärzte und Psychotherapeuten auch in unserem Bundesland gewählt worden sein. Bis zum 30. November 2004 war für die neue Legislaturperiode erstmals ein aus nunmehr zwei Personen bestehender hauptamtlicher Vorstand zu benennen.

In der konstituierenden Sitzung wählten die Mitglieder der Vertreterversammlung aus ihrer Mitte den Pasewalker Praktiker Ingolf Otto zum Vorsitzenden der Vertreterversammlung und den Rostocker Hausarzt Torsten Lange zu seinem Stellvertreter. Als Vorstandsvorsitzender wurde der Rostocker Hausarzt Wolfgang Eckert gewählt und zu seinem Stellvertreter wurde der Schweriner Gynäkologe Dietrich Thierfelder bestimmt.

Als Mitglieder des Hauptausschusses wurden die Hausärztin Astrid Buch (Rostock), der HNO-Arzt Andreas Donner (Greifswald), die Diplom-Psychologin Karen Franz (Grevesmühlen), der Hausarzt Dieter Kreye (Neubrandenburg) und der Gynäkologe Fridjof Matuszewski (Demmin) gewählt.

Nach der Wahl äußerte Eckert zu seinen Zielen als Vorsitzender: „Als derzeitige Hauptaufgabe sehe ich die optimale ambulante medizinische Versorgung unserer Patienten an jedem Ort und zu jeder Zeit in Mecklenbug-Vorpommern an. Dazu benötigen wir eine gut organisierte Kassenärztliche Vereinigung als wirksames Instrument der Durchsetzung dieser Ziele.“

Dr. Joachim Lehmann
Pressesprecher

Ansprechpartner: Dr. Joachim Lehmann, Ruf: (0385) 7431 214